





ESTUDIO BÍBLICO

YA DISPONIBLE

CAPÍTULO 3 · TEMPORADA 4



DEVOCIONALESCADA MAÑANA
EN IVOOX Y TELEGRAM



BIENVENIDA PASTOR MARCOS MARTINS Y FAMILIA

El pequeño camión verde



Sucedió en 2015 en Madagascar, una isla del Océano Índico donde las condiciones de vida son muy difíciles. Una iglesia del

sur de la isla pidió Biblias a la biblioteca cristiana de Antananarivo. Un pequeño camión de color verde cargado con 1300 Biblias emprendió el trayecto de 700 km. para llegar a su destino. Los responsables querían aprovechar para vender parte de las Biblias en los pueblos por los cuales pasaban. El vehículo se detuvo muchas veces, pues las carreteras estaban en pésimo estado. Afortunadamente el teléfono portátil funcionaba muy bien, y de un pueblo a otro se avisaba la llegada del camión verde. En cada pueblo la gente se amontonaba para comprar a bajo precio ese precioso libro. Era tanta la demanda que a mitad del camino ya no quedaban más Biblias y el conductor tuvo que dar media vuelta para ir a buscar más.

En nuestro país no vemos tanto interés por la Biblia, y quizá nuestro celo por la evangelización disminuye. Pero este ejemplo nos muestra que "la palabra de Dios no está presa" (2 Timoteo 2:9) y que las necesidades son inmensas. iEstemos listos para responder! Incluso sin ir como misioneros, hay muchas formas de participar en este trabajo. Podemos orar para que estas Biblias sean leídas, y mostrar nuestro interés por los evangelistas, como lo hicieron los filipenses con respecto al apóstol Pablo (Filipenses 1:3-8). Recordemos también que esas Biblias tienen un costo que a menudo sobrepasa la capacidad económica de quienes las quieren comprar. iPensemos en esto, para ayudar según nuestras posibilidades!



Damos la bienvenida a todos los hermanos y amigos que nos visitan en esta celebración.

NOTICIAS

Bienvenida al pastor Martins

En la **celebración** de hoy daremos la bienvenida a nuestro pastor Marcos y su familia. Acabada la celebración tendremos un aperitivo para todos los asistentes.

Bienvenidos

También damos la bienvenida a nuestros hermanos que vienen de **Portugal**. Deseamos que el Señor bendiga su estancia aquí y les enviamos saludos para nuestra iglesia hermana en Lisboa.

Estudio Bíblico

Ya está disponible el **capítulo 3** de la temporada 4 de "The Chosen". Cada semana podremos ver en nuestra web un nuevo capítulo así como los apuntes con preguntas y un resumen del mismo capítulo para trabajar en los grupos ADN. iNo te lo pierdas!

Grupos ADN

Si no estás en un **grupo pequeño**, te animamos a unirte ahora. Dentro de poco comenzamos el nuevo programa para los grupos y este es el momento que te unas para compartir, estudiar la Palabra y tener un tiempo muy especial de compañerismo

Devocionales en audio

Cada día a las 6h. de la mañana sale un nuevo devocional en audio en nuestro canal de **Telegram**. Comienza el día conectado con el Señor. También puedes escucharlo en el podcast de nuestra web.

Desayuno en comunidad

Cada domingo desde las **10:30h.** podemos tomar algo juntos. No llegues justo a la celebración, podemos comenzar antes con este tiempo en comunidad.

www.iglesiadenia.org secretaria@iglesiadenia.com

Pastor: Elías Nofuentes 678 775 877 pastor@iglesiadenia.com



BUSCA AMA SIRVE